

TMMD ke-126, Tegaskan Dukungan Polres Ciamis untuk Pembangunan Desa

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 8, 2025 - 15:03



Ciamis – Polres Ciamis menyampaikan dukungan penuh terhadap program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-126 Tahun Anggaran 2025 melalui kehadiran Wakapolres Ciamis, Koptol Sujana, S.Pd., yang mewakili Kapolres Ciamis, AKBP H. Hidayatulloh S.H., S.I.K., yang berhalangan hadir.

Upacara pembukaan kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu (08/10/2025) pukul 10.00 WIB di Lapangan Sepak Bola Desa Sukamulya, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis. Acara dipimpin langsung oleh Bupati Ciamis, Dr. H. Herdiat

Sunarya, M.M., dengan penanggung jawab kegiatan Letkol Inf. Afif Cahyono, S.Sos., S.H., M.Han., selaku Dandim 0613/Ciamis.

Kehadiran Wakapolres Kopol Sujana menandakan komitmen Polres Ciamis dalam mendukung inisiatif TNI untuk mempercepat pembangunan pedesaan dan memperkuat rasa kebersamaan masyarakat. Kegiatan TMMD ini dirancang sebagai kemitraan strategis antara TNI dan pemerintah daerah, tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur fisik, tetapi juga kegiatan nonfisik seperti penyuluhan, pemberdayaan masyarakat, dan pengembangan potensi lokal untuk menguatkan nilai kebangsaan.

Upacara dihadiri oleh berbagai tokoh dan pejabat, termasuk Danrem 062/TN Kolonel Inf. Dadi Sutandi, S.E., M.M., Bupati Ciamis Dr. H. Herdiat Sunarya, M.M., Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf. Afif Cahyono, S.Sos., S.H., M.Han., Wakapolres Ciamis Kopol Sujana, S.Pd., perwakilan Ketua DPRD Kabupaten Ciamis dari Anggota Komisi A Agus Rohimat, perwakilan Kejari Ciamis H. Asep Dahwan, S.H., Wakil Ketua PA Kelas II B Ciamis Muhamad Radhia Wardhana, S.Ag., serta perwakilan Dandim dari berbagai wilayah seperti Cimahi, Sumedang, Tasikmalaya, dan Pangandaran. Turut hadir Kasi Pers dan Kasi Ter Korem 062/TN, Wadan Denpom III/2 Garut, Kapenrem 062/TN, Kepala Kemenag Kabupaten Ciamis H. Asep Lukman Hakim, S.Ag., M.Si., anggota DPRD dari Dapil Ciamis 5, para Kepala OPD Pemda Ciamis, perwira Kodim 0613/Ciamis, Camat Purwadadi Hj. Woro Sri Hastuti, S.Psi., Danramil 1315/Lakbok Kapten Inf. Wardo, Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto, Kepala KUA Kecamatan Purwadadi H. Akhid Gufron, S.H.I., M.H., Ketua Apdesi Kecamatan Purwadadi Pipin Kholis beserta seluruh kepala desa di kecamatan tersebut, Ketua MUI Kecamatan Purwadadi Ky. Muhtar Gozali, Kepala Desa Sukamulya Entan Surahman, Ketua BPD Desa Sukamulya Ujang Muiz, tokoh masyarakat (Tomas, Toga, Toda), ormas/OKP, serta tamu undangan.

Dalam sambutannya sebagai Inspektur Upacara, Bupati Ciamis Dr. H. Herdiat Sunarya menekankan esensi TMMD sebagai wujud nyata kemitraan TNI dan pemerintah daerah. "Program ini dirancang untuk mempercepat pembangunan infrastruktur pedesaan sekaligus menguatkan nilai kebangsaan melalui kegiatan nonfisik seperti penyuluhan, pemberdayaan masyarakat, dan pengembangan potensi lokal," ujarnya.

Ia berharap TMMD tidak hanya menjadi proyek fisik semata, melainkan stimulan bagi semangat gotong royong, kebersamaan, dan partisipasi aktif masyarakat. "Saya ajak seluruh warga desa sasaran untuk bergotong royong, menjaga fasilitas yang dibangun, serta mendukung pelaksanaan agar hasilnya optimal dan berkelanjutan," tambahnya.

Bupati juga menitipkan pesan kepada jajaran TNI dan instansi pendukung untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme, mengutamakan kualitas serta transparansi, menjaga hubungan baik dengan warga, dan memastikan manfaat kegiatan dirasakan oleh generasi sekarang maupun masa depan.

"Semoga Allah SWT memberikan kelancaran dan keberhasilan kepada kita semua, sehingga hasil TMMD ini memberi dampak positif signifikan bagi kesejahteraan masyarakat desa," tutupnya.

Kehadiran Wakapolres Kopol Sujana dalam acara ini memperkuat sinergi antara Polri dan TNI, sejalan dengan dukungan Polres Ciamis untuk program pembangunan nasional. Selama pelaksanaan upacara, situasi berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan harmoni antarlembaga dalam membangun desa yang lebih maju dan sejahtera. Kegiatan TMMD ke-126 ini diharapkan menjadi momentum untuk mempererat hubungan TNI-Polri-Rakyat di Kabupaten Ciamis.